Die Delegation der Draußenschule

Wir stellen Bundestagsabgeordneten unsere Draußenschule vor

Zur Auftaktveranstaltung zum "Tag des Wandern" reisten der Schulleiter Hans-Dieter Weiß, Netzwerker Wolfram Wehrmann und Rainer Schulz vom Deutschen Wanderverband und fünf Schüler der 3. Klasse nach Berlin zum Tiergarten. Nun der Bericht einer Schülerin die mitgereist ist:

"Tag des Wanderns in Berlin, 12.05.2016

Wir haben uns am Reichstag getroffen. Danach sind wie zum Brandenburger Tor gelaufen. Nun sind wie ein Eis essen gegangen. Dann sind wir zu vielen Gedenksteinen gegangen und haben Verstecken gespielt. Es gab große und kleine Steine. Jetzt sind wir in einen Wald gegangen und haben vielen Leuten gezeigt was wir schon in der Draußenschule gemacht haben. Zum Schluss sind wir wieder zurück gefahren. Ende

Lina, 3. Klasse"





Wie Lina schon in ihrem Bericht geschrieben hat, war der große Moment da, als die Schüler den ca. 80 teilnehmenden Gästen ihre Draußenschule zeigten. Wir waren mitten im Tiergarten auf einer großen Wiese. Eine Gruppe spielte das uns schon bekannte Mathematikspiel, die anderen beiden Gruppen erforschten die Vielfalt der Natur. Sie schauten mit Mikroskopen genauer auf die Blüten, Blätter und Insekten und horchten mit einem Stethoskop in eine Buche hinein. Das war für die Gäste äußerst interessant und lehrreich und eine besondere Bereicherung, da die Schüler die einzigen Vertreter der jüngsten Generation an diesem Tag waren. Auch der Wanderverband hat sich riesig gefreut über unsere Teilnahme und ihren Dank mit tollen Andenken zum Ausdruck gebracht.

Am Ende der Wanderung gab es ein tolles Bio-Catering im Park. Dabei stießen wir auf die Vorsitzenden der deutschen Wanderjugend. Auf dem Rückweg hatten wir unseren Zug leider verpasst, aber es fuhr ein IC und mit ein wenig Glück fanden wir einen freundlichen Schaffner der uns gleich in die erste Klasse ohne Aufpreis einlud. So konnten unsere Delegierten ihren Bericht vom Wandertag in den bequemen Sitzen der ersten Klasse verfassen.